

震災後8社目となる企業進出が決定

岡田陸運(株)と企業立地協定締結

1月23日に本宮市と岡田陸運(株)（本社いわき市代表取締役社長 割谷明裕氏）との企業立地基本協定調印式が行われました。一般貨物自動車運送業として主に冷凍・冷蔵食品を輸送している同社は、事業所を新設し事業拡大を進めるため、荒井宇恵向の工場団地約6千平方メートルに事務所および駐車場を新設することになりました。調印式は、大河原薫県北地方振興局長の立ち会いのもとに行われ、割谷社長は「ふくしまのへそ」として、県内を全体にフォローする位置づけである本宮市に事業所を新設し、雇用拡大など社会に貢献したい」と述べました。



企業立地基本協定書調印後に握手を交わす、左から高松市長、割谷岡田陸運社長、大河原県北地方振興局長

生徒たちが待ちに待った

本宮二中新体育館が完成

東日本大震災で半壊となった本宮第二中学校校体育館の新築復旧工事が完成し、2月21日に引渡式が行われました。式典では、施工者から完成した新体育館の引渡を受けたあと、高松市長から熊坂洋校長に新体育館の鍵が交付されました。また、生徒を代表して3年生の遠藤瑠菜さんが、新しい体育館が完成した喜びと震災に負けない力強いあいさつを行い、出席者と生徒全員で校歌を斉唱しました。なお、新校舎の完成は7月末の予定です。



(上) 完成した本宮第二中学校の体育館とその東側で新築復旧工事が進む校舎の様子
(下) 生徒代表であいさつする遠藤瑠菜さん

B&G全国サミット

高松市長「震災からの復興への道」について講演

1月31日、東京都港区にある笹川記念会館で「B&G全国サミット」が開催され、高松市長は「震災からの復興への道」と題して講演を行いました。この「B&G全国サミット」には、B&G（ブルーシー・アンド・グリーンランド）財団が設置したスポーツ施設を持つ全国の市町村の首長などが参加して開催されたもので、今回のサミットでは、本宮市のほか3市町村の首長が講演を行いました。高松市長は、震災後の本宮市の状況と、福島第一原発事故後の対応など、スライドを随って説明しました。



高松市長の講演の様子

震災から2年が経過し、本宮市のさらなる元氣を取り戻すために、本宮市復興の集い実行委員会では「復興の集い2013」を開催します。多くの皆様のご来場をお待ちしています。

未来へつなごう！ かげがえのないふるさと本宮
本宮市復興の集い2013

3月10日(日)

復興祈念コンサート「上松美香・木下尊博」

時間 午後1時～午後3時
場所 しらさわカルチャーセンター
※入場無料・全席自由。

【問い合わせ先】 総務課 ☎33-1111 (内線211)

絵画展示

時間 午前10時～午後4時
場所 白沢公民館 1階ロビー
【問い合わせ先】 総務課 ☎33-1111 (内線211)

岩根、白岩幼稚園の園児絵画作品を展示

食の交流事業

時間 午前11時～午後4時
場所 白沢公民館 2階 大ホール
来場された方にとん汁、おにぎり、手打ちそば、本宮烏骨鶏薬膳料理などをご用意します。
【問い合わせ先】 農政課 ☎33-1111 (内線155)

無料。どなたでもおいでください。

食の安全 PR 事業

「農産物等放射性物質測定結果報告コーナー」
【問い合わせ先】 農政課 ☎33-1111 (内線155)

物産展示販売会

時間 午前10時～午後4時
場所 白沢公民館 2階 ロビー
本宮市内特産品、埼玉県上尾市、全国へそのまち協議会加盟市町村の特産品を展示販売します。購入者を対象とした抽選会も行います。
【問い合わせ先】 商工観光課 ☎33-1111 (内線150)

3月11日(月)

サイレン吹鳴、黙とう

時間 発災時刻 午後2時46分

復興式典

時間 午後6時30分～午後8時30分
場所 サンライズもとみや 大ホール
橋本妙子 癒しのコンサート 午後7時55分～
【問い合わせ先】 総務課 ☎33-1111 (内線211)



アルパ奏者 あけまつみか 上松美香
フォルクローレギタリスト きのしたたかみつ 木下尊博
ソプラノ ほしもとたえこ 橋本妙子

■主催 本宮市復興の集い実行委員会
事務局 本宮市役所 政策推進課
☎33-1111 (内線218・219)

3月10日は、午前9時から中央公民館と白沢公民館の間を20分おきにシャトルバスが運行しますので、ご利用ください。

こんにちは市長です Vol.7



本宮市長 高松 義行

「新年度に向けて」

皆さん、こんにちは。昨年12月に新政権が発足し、福島県内から2人の大臣が誕生しました。根本匠復興大臣と森雅子少子化担当大臣です。震災からの復興、子どもたちの未来を担う重要なポストで、大きな期待が寄せられています。根本復興大臣に訪ねていただきました。2月1日には、私が復興庁を訪れ、早期の災害復旧や除染対策などについて要望させていただきました。根本大臣からは、「しっかりと受け止めさせていただき、復興のスピードアップを図る」との言葉をいただいたところ。今後、森大臣にも子どもたちが安心して住める市の創造のために、要望活動を行っていく予定です。

さて、毎年2月は新年度に向けた予算の査定が行われます。昨年末から予算編成作業を行い、今年度の一般会計予算は1228億円です。25年度も引き続き災害復旧工事や放射能対策等を含め過去最大の予算となる予定です。早期の復興を目指すとともに、市民サービスをもう一步前進させる事業を実施してまいります。なお、新年度予算については、3月議会で議案として上程されます。多くの市民の皆様には足を運んでいただき、活発な議論を傍聴していただければと考えています。間もなく3月11日を迎えます。未だに避難を余儀なくされている方々がいるという事実とともに、除染作業を計画的に実施していることも含め、震災は終わっていません。市では、昨年引き続き市民の皆さんの元氣を取り戻すべく、3月10日と11日の2日間をわたり「復興の集い2013」を開催します。皆さんのお誘い合わせのうえお越しいただければ幸いです。(2月15日執筆)

